

甲 通津中だより

校訓 自主 協調 実践

第10号 令和5年12月24日

発行 岩国市立通津中学校

Tel (0827) 38-1019

Fax (0827) 38-2705

二学期も、たいへんお世話になりました。

一人ひとりの生徒が、活躍した学期でした。 校長 林 哲 史

本日、二学期が無事終了いたしました。二学期は、体育祭や文化祭、2,3年生の職場体験、3年生の進路説明会など、多くの行事がありました。また、通津地区の公民館祭りや田浦相撲など、多くの地域行事にも、たくさんの生徒が参加しました。様々な行事を通して、一人ひとりの生徒が活躍する場面があり、大きく成長した姿が見られました。これも、保護者の皆さま、地域の方々が本校教育にご理解・ご協力いただいたおかげであると深く感謝しております。今年度も、残り3学期のみとなりますが、今後ともどうぞよろしく願いいたします。

本日の終業式で、生徒に話したこと(式辞)を掲載します。

生徒の皆さん、2学期はよくがんばりました。大きく成長が見られた学期だったと思います。

暑い中、水分や塩分チャージをこまめに取りながら、応援団を中心に全力で取り組んだ体育祭、各学年・学級が、そのカラーを発揮しながら取り組んだ合唱コンクールや文化祭、中間・期末テスト、1,2年生は新人戦、3年生は進路に向けての教育相談や受験勉強と、忙しかった二学期だったと思います。先日、3年生と面接練習をしたときに、「中学校時代に、がんばったことはなんですか」と尋ねると、「今年の体育祭です」、「文化祭です」という回答が多かったのも納得です。「**全力で取り組むことで、成功は約束されていなくても、成長は約束されている**」という言葉があります。その言葉を実感した二学期でした。

続いて、皆さんに1つお願いです。今日を、「周囲の人に感謝する日」にしてください。この後、担任の先生から通知表を受け取ると思いますが、先生方は、毎日授業準備をしたり、打合せをしたりされています。先週は遅くまで残って、通知表を作成しておられました。担任の願いが詰まった通知表です。よく見てください。また、2学期の皆さんの活躍は、先生方の指導だけでなく、毎日みんなの話を聞いてくれたり、お世話をしてくれたりする家族がいたから、頑張れたのです。そして、一緒に取り組んでくれるクラスの仲間がいたからこそ、体育祭や文化祭も成功させることができました。ぜひ、2学期最後のこの日は、周囲に感謝する日にしてください。

(以降は、冬休みに向けての話が続きます。)

閉庁日について

岩国市では、冬季休業中の学校閉庁期間を延長し、教職員の心身の健康増進や休暇取得促進を通して、学校運営の改善や教職員の働き方改革を推進することとしており、今年度は、12月28日(木)から1月4日(木)を学校閉庁日とします。

学校閉庁日における緊急時には、岩国市教育委員会を通して各学校長に連絡するようにしていますので、緊急の際は、岩国市教育委員会学校教育課または岩国市役所に御連絡ください。

<緊急連絡先> 岩国市教育委員会学校教育課 TEL 0827-29-5203 (12/28・1/4)

岩国市役所

TEL (代)0827-29-5000 (12/29~1/3)

生徒会役員選挙!! 新執行部が始動します

12月7日(木)、生徒会役員選挙立会演説会、投票が実施されました。

選挙は告示から始まりますが、生徒会執行部の活動は、11月初旬に開催した生徒会役員選挙オリエンテーションの準備から始まっています。

このオリエンテーションの後、生徒の代表者による選挙管理委員会が組織され、選挙告示、立候補者受付、立候補者説明会、公約放送、立会演説会準備、投票準備、立会演説会、投開票、投票結果発表と、選挙管理委員が選挙の運営を行いました。

今回の選挙で選出された次期生徒会長を中心に、3学期からは新たな組織で通津中学校生徒会が活動を始めます。昨年度の生徒会活動を引継ぎ、さらに活動を進化させられるよう、冬季休業中も研修等に励みます。一層のご支援をよろしくお願いいたします。



通津地区防災訓練開催

12月3日(日)、通津小学校において、「通津地区防災訓練2023」が開催されました。主催は、通津小学校育ての会、通津中学校育ての会、通津地区自治会連合会で、陸上自衛隊や岩国地区消防組合、岩国交通安全協会など多数のご協力のもと開催することができました。



当日は、はしご車による救出訓練や自衛隊ヘリコプターによるホイスト訓練など、日頃、直接見る事のない専門的な訓練を間近で見ることができました。また、水消火器を用いた消火訓練も行われ、貴重な経験ができたと思います。さらに、途中で救急車は緊急出動をし、ご協力いただいた皆様が市民の安心安全を担う仕事をされていることを実感しました。



小中合同熟議について

11月24日(金)に通津小中学校合同熟議を行いました。今回は、学習と地域活性化について話し合いをすすめました。学習熟議では、中学生が自分の行っている自主学習ノートの工夫などを発表し、小学生からの質問に答え、大人からのアドバイスをいただくという過程の中で、中学生は新たな気づきを、小学生は家庭学習の方法を質問できる良い機会となったようです。

地域の活性化や地域貢献の在り方については、熟議で取り上げられたことを、新執行部を中心に検討し、活動の一つに繋げていけると良いのではないかと考えています。

